
ATA EJ Nº 07/2021, DE 26/03/2021

PROCESSO PROAD Nº 1094/2019

REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DA ESCOLA JUDICIAL

Aos vinte e seis dias do mês de março de 2021, às catorze horas, reuniram-se de forma

telepresencial, o Diretor da Escola Judicial, Desembargador João Batista Martins Cesar,
o Desembargador Ricardo Regis Laraia, Vice-Diretor da Escola Judicial, o

Desembargador Eduardo Benedito de Oliveira Zanella, representante dos

Desembargadores, o Juiz Marcel de Ávila Soares Marques, representante dos Juízes do

Trabalho Substitutos no Conselho Consultivo, Juiz Mauricio Bearzotti de Souza,

representando a AMATRA XV e André Arreguy Cardozo representante dos servidores

no Conselho Consultivo. Presentes, ainda, os servidores Lara de Paula Jorge, Assessora

da Escola Judicial, Francisco Demoutiez Vasconcelos de Sousa, Assistente-chefe

Substituto da Seção de Formação e Diego Dotto de Moraes, Assistente-chefe Substituto

da Seção de Apoio Administrativo. Foram tratados os seguintes assuntos,

cujas resoluções seguem transcritas: 

1. Plano de Atividades - segundo semestre. Documento disponível em:
https://docs.google.com/document/d/1Syyg3dc3oE320SldDxLwLUVFCGzLxoG1BFP
qPlNw3do/edit
O Conselho ponderou sobre a quantidade excessiva de atividades e os efeitos da

pandemia no tocante ao esgotamento físico e mental de magistrados e servidores. Nessa

linha de raciocínio, o Des. João Batista Martins César sugere ao Conselho ouvir a

Psicóloga do TRT, Francielle Barbosa Prado, e demais especialistas da Unicamp, a fim de

trazer informações que auxiliem na decisão acerca da quantidade razoável de atividades,

sobretudo de lives que deverão ocorrer no lapso de uma semana. Ponderou, ainda, sobre

a necessidade de dilação de prazo para melhor analisar as atividades propostas para o 2º

semestre.

Deliberou o conselho pela designação de nova data, qual seja, 23 de abril de 2021 às 14h

para análise e decisão acerca das atividades propostas para o segundo semestre.

2. Gestão do orçamento da Escola Judicial
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O Servidor Diego Dotto de Moraes teceu explanações acerca da planilha de controle

orçamentário, suas divisões e contas do controle de execução, bem como sobre as notas

de empenho.

Ao tocar na questão relativa ao Projeto Qualifica 1º Grau e ouvida a Assessora Lara de

Paula Jorge, o Des. João Batista Martins César sugeriu agendamento de uma reunião no

início de abril para debater sobre este assunto em específico, bem como sobre

racionalização da verba pública.

Na oportunidade o Des. Eduardo Benedito de Oliveira Zanella teceu comentários acerca

do pedido de aquisição e concessão de obras bibliográficas e o regime de comodato,

feitos pela Amatra XV, por meio do PROAD 5953/2021. Na sequência, a Assessora Lara

de Paula Jorge elucidou acerca do processo de compra de obras bibliográficas, seu

impacto no orçamento e reserva de verbas para tal fim. Que referido pedido é submetido

ao Des. João Batista Martins César, após relatório produzido pela Seção de Biblioteca.

Sugeriu o Desembargador Eduardo Benedito de Oliveira Zanella que referido pedido da

Amatra XV seja direcionado ao órgão especial do Tribunal, pelo que o Juiz Maurício

Bearzotti se predispôs a levar as considerações à direção da Amatra XV e adaptar o

pedido, em relação ao regime de comodato.

Traçadas as considerações acima, o Conselho Consultivo deliberou o seguinte: o Proad

5953/2021 será encaminhado à Presidência para deliberações, por meio de despacho.

Quanto ao orçamento, o link de acesso às planilhas permanecerá disponível aos

interessados, respeitando a transparência. Também será designada reunião para tratar da

qualificação de Diretores de Secretaria levando-se em conta a racionalização da verba

pública.

3. Tradutor libras para as atividades da Escola Judicial
Após explanações feitas pela Assessora Lara de Paula Jorge acerca do processo de

seleção de 2 (dois) servidores que realizam curso de especialização em libras, custeados

pela Escola Judicial, O Des. João Batista Martins César salientou que a Resolução CNJ

230/2016 trata do assunto e que referidos servidores serão aproveitados como tradutores,

além de formadores.

O Conselho deliberou pela escolha de evento simples, a fim de que os servidores

mencionados atuem como tradutores em libras.
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4. Critérios para indicação de magistrados em cursos oferecidos por outras Escolas
Judiciais
O Des. João Batista Martins César rememorou os critérios objetivos já existentes, ao

mesmo tempo em que sugeriu a substituição do critério de antiguidade pela quantidade

de horas de atividades averbadas pela Escola Judicial. Deliberou-se que os membros do

Conselho irão analisar a proposta, que será discutida na próxima reunião.

5. VJT - Assistente Virtual da Justiça do Trabalho . Demonstração disponível em:
https://drive.google.com/file/d/1bjyd-0oImX5pLDLTADiZYParj7pfRhPO/view
Foram tecidas considerações e exibido vídeo de apresentação da ferramenta de extensão

de navegação, criada pelo servidor Sisenando Gomes Calixto de Sousa, lotado na 1ª Vara

do Trabalho de Taubaté, cujo uso foi autorizado pela Desembargadora Presidente do

Tribunal Ana Amarylis Vivacqua de Oliveira Gulla em despacho proferido no PROAD

13530/2020.

O Conselho deliberou pela capacitação urgente em referida extensão de navegação,

voltada aos Diretores de Varas, sendo que o Juiz Marcel de Ávila Soares Marques e o

servidor André Arreguy Cardozo auxiliarão a EJUD 15 na montagem de referido curso,

que será ministrado pelo servidor Sisenando Gomes Calixto de Sousa, designando

reunião para tanto, com a participação voluntária dos demais membros deste Conselho

consultivo.

6. Assuntos diversos
O Des. Eduardo Benedito de Oliveira Zanella sugeriu que as mensagens eletrônicas

oriundas da Escola Judicial venham precedidas da expressão “EJUD”, a fim de facilitar a

busca posterior de e.mails, com o que concorda o Des. João Batista Martins César.

E nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, sendo a presente ata lavrada por

Francisco Demoutiez Vasconcelos de Sousa, conferida por Lara de Paula Jorge,

Assessora da Escola Judicial, e assinada pelo Diretor da Escola Judicial:

Desembargador JOÃO BATISTA MARTINS CÉSAR
Diretor da Escola Judicial
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